

ENGRAIS LIQUIDE / LIQUID FERTILIZER

8-0-0-9S Acidophiles+ / Ammonium sulfate

<i>DESCRIPTION DU PRODUIT</i>	<i>PRODUCT DESCRIPTION</i>
Engrais liquide à action acidifiante spécialement conçu pour les cultures acidophiles comme les bleuets, les canneberges, les azalées et les autres membres de la famille des éricacées.	-Source of nitrogen for acid crops like blueberry and cranberry. -Surfactant in pesticides -Soil acidifier

<i>CARACTÉRISTIQUES</i>	<i>CHARACTERISTICS</i>
Type de produit : Engrais liquide Format : 2 x 10 L, 205 L, 1000 L Densité : 1,221 Kg/L pH : 4, 6-5, 6 Conductivité : 0,911 mmho/cm Température d'entreposage : > 3 C	Product type: liquid fertilizer Format: 2 x 10 L, 205 L, 1000L Density: 1, 221 Kg/L pH: 4, 6-5, 6 Conductivity: 0, 911 mmho/cm Storage temperature: > 3 C

<i>ANALYSE MINIMALE GARANTIE</i>	<i>GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS</i>
Azote total (N) -----8,0% 8,0% Azote ammoniacal	Total Nitrogen (N) -----8, 0% 8, 0% Ammonium Nitrogen
Soufre (S) -----9,1%	Sulfur (S) -----9, 1%

<i>INGRÉDIENTS</i>	<i>INGREDIENTS</i>
Sulfate d'Ammonium.	Ammonium sulfate.

<i>TAUX D'APPLICATION</i>	<i>APPLICATION RATES</i>
Variable selon les besoins de la culture à fertiliser.	Variable according to the needs of the crop to be fertilized.

<i>MISE EN GARDE</i>	<i>PRECAUTIONS</i>
Lorsqu'il est utilisé en mélange avec des pesticides, vérifiez toujours la compatibilité. Le contact avec la peau peut provoquer des irritations; rincer à l'eau. En cas de contact avec les yeux, rincer abondamment à l'eau pendant 5 minutes et consulter un médecin. Stocker dans un récipient hermétiquement fermé dans un endroit approprié, sec et bien ventilé.	Contact with the skin may cause irritations, rinse with water. In case of eye contact, rinse thoroughly with water for 5 minutes and seek medical attention. Store within container tightly closed in an appropriate dry and well-ventilated area.